
     

２０１７． ６．１                           No.４２５ 

 

 

 

 

 

                             (一社)秋田市建設業協会  

 

目    次   

１．定例会議  

○協会監査 

○運営委員会 

○理事会 

○協会総会 

 

２．部会・青年会等の活動 

○青年会定時総会 

○建築部会定時総会 

○土木部会定時総会 

 

 

 

 

 

 

 



     

１．定例会議                          
○協会監査                       ５月９日(火)  

協会役員室において、石川会計理事の立会いのもと、平成２８年度財務諸表について 

加賀屋監事、豊島監事、伊藤監事、佐々木監事による監査が行われ、本協会の財産及び

損益状況等について、適切に処理されているとの監査意見でした。 

 

○運営委員会                     ５月１５日(月) 

委員長ほか６名の委員が出席し、５月の通常総会の議案について事務局が説明を行っ 

た結果、議案内容や総会資料の変更はなくこれを理事会に諮ることとしました。 

 

○理事会                       ５月２２日(月) 

理事１０名が出席し以下のとおり会議が行われました。 

《報告事項等》 
①協会監査（５／９） 
②運営委員会（５／１５） 

    ③青年会総会（５／１９） 
 
    ①について事務局が協会監査の結果、「適正」であった旨の報告を行いました。 

②の運営委員会における準会員入会審査については、岡部委員長欠席のため事務局 
が入会基準の全てをクリアした事を報告しました。 

   ③の青年会総会については、加賀屋青年会長が総会及び懇談会について報告しまし 
た。 
上記３項目について、議長は質問・意見を求めたが発言者はなく了承されました。 

     
《議事》 

第１号議案 準会員の入会について 
申込者 山建開発株式会社 代表取締役 山内 智博  氏 

事務局は入会審査基準の各項目について適合する事を資料により説明した後、議 
長は質問・意見を求めたが発言者はなく、本日付けで準会員として入会が承認され 
ました。 

   
第２号議案 平成２９年度通常総会について          

①平成２８年度事業報告の件                  
            ・事業の概況について                    

・事業報告（詳細）について              
・会員の消息                         
・公益目的支出計画実施報告書の提出について       

  
②平成２８年度財務諸表承認の件           
・貸借対照表                    
・正味財産増減計算書・内訳表            
・監査報告書                    

 



     

          ③平成２９年度事業計画及び収支予算承認の件       
     ・事業計画                     
     ・収支予算報告                   

 
事務局は総会資料について説明を行った後、林議長は意見・質問を求めたところ、 

阿部理事より函館及び熊本視察研修の個人負担は、同資料に収入として含まれている 
かの質問があり、事務局は「含んでいない」ことを告げ了解され、他に発言者はなく 
承認されました。 

 
《協会の関係行事の日程等について》 

①建築部会定時総会（５／２３・総会１７：００・懇談会１７：４５・ビューＨ） 
②土木部会定時総会（５／２５・総会１６：３０・講演会１７：００ 

懇談会１７：３０・ホテル メトロポリタン秋田） 
③協会通常総会（５／３０・総会１６：３０・懇談会１７：３０・キャッスルＨ） 
④役員会ゴルフ（６／２８・秋田椿台ＣＣ９：４５集合・表彰式やどろく） 

    上記項目について事務局が報告を行いました。 
 

※ 次回開会日 ６月２６日（月）三役会 午前１０時 ・ 理事会 １１時    
    
 

○協会通常総会                    ５月３０日(火) 
一般社団法人秋田市建設業協会の平成２９年度通常総会（第３７回）が、５月３０日 

（火）午後４時３０分から秋田キャッスルホテルにおいて、出席者５３名（委任状１６ 

名）の参加のもと開催されました。 

はじめに昨年度の総会以降にご逝去されました会員各社の従業員や家族に対し、黙祷 

をもって哀悼の意を表しました。 

続いて開会にあたり、林明夫会長が挨拶を行いました。 

次に昨年度の総会以降において、準会員から正会員となった日本機械工業(株)及び準 

会員として入会された山建開発㈱の紹介を行いました。 

以後、岡部運営委員長が議長として選出され、下記の議案の審議に入りました。 

 

《議事の経過及び議案別議決の結果》 

   第１号議案 平成２８年度事業報告及び平成２８年度財務諸表承認の件 

    議長は事務局に第１号議案のうち、平成２８年度事業報告について説明させた後、 

報告事項である事業概要、事業報告詳細､会員の消息及び公益目的支出計画実施報告 

書の提出について意見を求めたが、「なし」の声があり了承されました。 

 次に第１号議案の平成２８年度財務諸表承認の件について、議長は事務局に説明 

させた後、監事代表として加賀屋賢二氏に一般社団法人に関する法律に基づく監査 

及び、公益目的支出計画実施報告書に関する監査について報告を求め、加賀屋監事 

は「適正であった。」旨の監査報告を行いました。 

その後、議長は質問、意見を会員に求めたが「異議なし」の声があり、議案は満 

場一致をもって承認されました。 



     

第２号議案 会費規定別表の一部改正承認の件 

議長は事務局に第２号議案を説明させた後、質問、意見を求めたが「異議なし」 

の声があり、議案は満場一致をもって承認されました。 

 

報告事項 平成２９年度事業計画及び収支予算報告の件 

     議長は事務局に議案を説明させた後、総会への報告事項であることを告げ、意見 

を求めたが「異議なし」の声があり、了承されました。 

通常総会は午後５時１０分に閉会し、鎌田秋田副市長ほか２３名の来賓者の出席 

のもと懇談会が開催されました。 

林会長は、「建設業界は若い世代が夢を抱けるような適正な価格での受注契約に 

よる良好な職場環境の確保が大切」と挨拶し、その後、秋田市議会議員や市幹部職 

員と和やかななか意見交換を行いました。 

 
 

２．部会・青年会等の活動                          

○青年会定時総会                  ５月１９日（火） 
平成２９年度青年会定時総会が午後５時１５分から、第一会館本館において、会員 

２０名（委任状３名）が出席し、「平成２８年度事業報告及び収支決算」、並びに「平

成２９年度事業計画及び収支予算」について報告後、議長は意見・質問を求めたが発

言者はなく議案は了承されました。 

 

○建築部会定時総会                 ５月２３日（火） 

平成２９年度建築部会定時総会が、午後５時から秋田ビューホテルにおいて会員２

１名(委任状４名)が出席し開催され、事務局は「平成２８年度事業報告及び収支決算」

並びに「平成２９年度事業計画及び収支予算」について報告しました。 

報告後、議長は質問・意見を求めたところ、予算と決算の繰越額の相違について質 

問があり、「部会規程により予算の決定は毎事業年度の開始の月の前日までに、役員会

承認や協会会長報告を行うこととなっているため繰越額が相違する」と説明を行い了

承される。その他には発言者はなく議案は了承されました。 

 

○土木部会定時総会・講演会              ５月２５日（木） 

平成２９年度土木部会定時総会が午後４時３０分からホテルメトロポリタン秋田にお

いて、会員２１名（委任状１４名）が出席し開催され、「平成２８年度事業報告及び収支

決算」並びに「平成２９年度事業計画及び収支予算」について報告しました。 

議長は質問・意見を求めたが発言者はなく議案は了承されました。 


